



黒っ子通信

黒肥地小学校便り

令和6年9月 文責 早田

「やさしさ」「元気」「やる気」いっぱい 笑顔かがやく児童の育成
～自立貢献～

2学期がスタートしました！

40日間の夏休みが終わり、2学期が始まりました。台風10号の接近に伴う臨時休業で当初の予定よりも遅れはしましたが、本校児童115人（1人転入）、柳野分校4人、合計119人揃ってスタートを切ることができました。保護者の皆様のおかげと心から感謝しています。

始業式では3人の代表児童が夏休みの思い出と2学期に頑張ることを立派に発表してくれました。

2学期は各学年とも多くの行事等が予定されています。子どもたちには「知（頭）・徳（心）・体をしっかり成長させる2学期にしましょう」と話しました。子どもたちの健やかな成長のために、全職員で尽力してまいりますので、2学期も皆様方のご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



全国学力・学習状況調査結果について

○4月に実施した調査の結果から、本校の学力・学習状況は以下のとおりです。

- ・国語、算数ともに全国平均を下回る結果となりました。どちらも「思考・判断・表現」に課題が見られましたが、国語の記述問題では全国を上回っています。
- ・質問紙では、「決まった時刻に寝る・起きる」「将来の夢や目標を持っている」については全国平均を上回っています。「学校以外での学習時間」についてはやや少ない傾向がうかがえました。

○このような結果を受けて、本校では次のような取組を行っています。

- ・基礎的・基本的事項の確実な定着と、対話活動の充実を中心とした、主体的な学びを促す授業づくりを行います。
- ・朝自習や黒っ子タイムの内容を工夫することで、自ら学ぶ力の育成を図ります。
- ・自主学習の取組を充実させ、学習の習慣化や自己管理能力の育成を図ります。

先日、6年生児童には個人票も配付しております。ご確認いただくとともに、子どもたちの力を更に伸ばしていけるよう、ご家庭でもご協力をよろしくお願いいたします。

9月の主な行事予定

- | | |
|---------------------|-------------------|
| 10日（火）：フリー参観日 | 11日（水）：クラブ活動（5校時） |
| 16日（月）：●敬老の日 | 18日（水）：職員会議 |
| 19日（木）：クラブ活動（5・6校時） | 21日（土）：6年学年行事～22日 |
| 22日（日）：●秋分の日 | 23日（月）：休日 |
| 25日（水）：3年交流学习 | 30日（月）：委員会活動 |

※現時点での予定です。

毎週木曜日はフッ化物洗口です。

今年もおいしい梨をいただきました！

9月3日（火）黒肥地地区の梨園でブランド梨として栽培されている西山梨園様から、本年度も6年生に一人1個ずつ梨のプレゼントをいただきました。この多良木町（黒肥地地区）への恩返しとして続けられているそうです。台風10号接近で大変ご苦労をされたと思いますが、いただいた梨は、甘くて果汁たっぷりです。とてもおいしかったです。



西山様、ほんとうにありがとうございます。

読み聞かせ ご協力ありがとうございます

本年度も毎週水曜日には、読み聞かせボランティアの皆様が黒っ子のために朝自習の時間に読み聞かせに来ていただいています。2学期最初となった今回は4～6年生が対象でした。ボランティアの皆様の読み聞かせの題材に引き込まれているのか、前のめりの姿勢で話を聞いていました。読み聞かせボランティアの皆様いつもありがとうございます。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。



美化作業 お世話になりました！

台風の影響等のため中止となった「親子美化作業」でしたが、運動場を中心とした清掃・整備を行うために、急遽、有志（参加が可能な方）による美化作業を9月6日（金）に行いました。

急な連絡にもかかわらず、多くの保護者の皆様方にご参加いただき、本当にありがとうございました。

およそ1時間の作業でしたが、ご協力いただいたおかげで、子どもたちが安全に、気持ちよく学習をする環境が整いました。

今後ともご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



○紙面に掲載した情報の一部は、黒肥地小学校ホームページでもご覧いただけます。「黒肥地小学校」で検索ください。

